



Frenan su iniciativa laboral y renuncia a Morena

CLAUDIA SALAZAR

Inconforme por la negativa del partido a discutir la reforma que reducirá la jornada laboral de 48 a 40 horas a la semana, la diputada Susana Prieto renunció a la bancada de Morena.

La abogada también se dijo decepcionada de que Morena postule al Senado a Javier Corral, ex Gobernador panista de Chihuahua.

Denunció que el coordinador de Morena, Ignacio Mier, pretende mandar a la congeladora la reforma constitucional que permitiría a los trabajadores tener dos días de descanso a la semana, en lugar de uno, y, con ello, bajar las horas de trabajo.

“La renuncia se debe a incumplimientos del presidente nacional de Morena, del propio coordinador de la bancada, Ignacio Mier, con

respecto a mi iniciativa de la reducción de la jornada laboral. Si no pasa la reforma es porque no hay voluntad política”, indicó.

Aclaró que se convertirá en diputada independiente y descartó integrarse a otra fracción, pues seguirá siendo “obradorista”.

Prieto informó que a pesar de insistir en que la iniciativa

se discuta y vote en el Pleno, recibió evasivas y negativas.

“No puedo continuar siguiendo esta farsa, pero voy a luchar hasta el último minuto. Quiero de-

cirles que ha sido un infierno para mí todo esto, (pero) las humillaciones terminan el día de hoy”, aseguró.

La asesora sindical denunció que Mier ha come-



tido violencia política en su contra, por acciones como quitarle la oficina de Morena y revisar que no se lleve nada de la fracción.

“Es muy bueno para decir ‘si no te cumplieron las promesas que te hicieron del partido a nivel nacional, aquí hay que aprender a transigir, tampoco me cumplieron a mí’, y yo le dije que no transigimos de la misma manera”, relató.



■ La diputada Susana Prieto.